



志を立てよ！
トップを目指せ！

麻生学園小学校 学校通信

至心

令和3年度
第7号【11月】

目標に向かって進む中で（運動会を通して）

校長 水上 雅義

10月24日（日）の「ミニ運動会」のご参観、ありがとうございました。皆様の応援が、子ども達に大きな力を与え、演技や競技を精一杯に頑張ることができました。午前中だけの運動会でしたが、子ども達、そしてご家族の皆様にとって、楽しく充実した半日になっていたのならば幸いです。また、ご家庭での歓談の際に、子ども達一人一人の頑張りやよさを話題にさせていただいたのではないのでしょうか。きっと、これからの活動や生活の励みになったことと思います。重ねてお礼申し上げます。



さて、今回の運動会は、紅組120点、白組120点となり、共に優勝となりました。なかなか見られない結果です。高田先生の成績発表の際、子ども達は皆、笑顔がいっぱいだったように見えました。

運動会は、最終的に総合優勝を競い合い、その結果に喜び、時には残念に思うことがあります。すなわち、目標達成の如何によって、嬉しかったり、悔しかったりしています。ただ、こうした感情は、総合成績のみならず、練習の過程でもたくさん見られていたことと思います。思うような順位で走れたり走れなかったり、ダンスをしっかりと踊れたり覚えられずに戸惑ったり、リレー選手や団長など希望する役目になれたりなれなかったり、その度に子どもたちの心は揺れ、喜びや悔しさを味わっていたことでしょう。そして、その過程が、結果と同じくらい、または結果以上に大切なのかもしれません。



運動会のことのみならず、様々な場面で私たちは「……できるようになる。」「……を得るようにする。」といった目標を立てます。その結果を得られれば幸せだし、得られなければ幸せは遠ざかってしまうような気がしてしまいます。しかし、「目標である結果を得られる幸せと同じくらい、目標に向かって進んでいるときにも幸せがある」ような気がしてなりません。そして、その過程に人として学ぶべきものがたくさん詰まっているようにも思います。子ども達の運動会の練習の姿は、いろいろなことがありながらも、まさに生き生きとした幸せにあふれる姿のように見えました。



麻生学園小学校の子ども達は、進学小学校として学ぶ中で、しっかりと目標をもって歩み続けています。思い通りにいくこといかなことがたくさんあると思います。ただ、その過程で、かけがえのないものをたくさん学びながら進んでいることと思います。そして、それこそがきっと幸せな小学校生活につながっているのではないのでしょうか。

★出前授業

- 5日(金) 明治「うがい・手洗い教室」1,2年
家庭科室にて 1年：13:55～ 2年：14:40～
 - 11日(木)「人権教室」4年 4年教室にて 13:55～
 - 12日(金)「原子力発電教室」5,6年
多目的ホールにて 10:50～
 - 19日(金) ヤクルト「ウン知育教室」3年
多目的ホールにて 10:00～
 - 24日(水) NTT ドコモ「スマホ・ケータイ安全教室」5,6年
多目的ホールにて 13:55～
 - 30日(火) 明治「ヨーグルト教室」3,4年
理科室にて 13:55～
- ※いずれも、学年を問わず保護者の参観はできます。事前申込等も不要です。

★秋の全校遠足・・2日(火) 下校時刻に注意

通常遠足実施の場合：14:00 下校バス 14:00 発一本
雨天で校内遠足の場合：12:45 下校バス 12:45 発一本
※いずれの場合も、アフタースクールなし

★14日(日) 麻生学園小学校入学試験

13日(土) お休み
12日(金) 試験準備のため、15:30 一斉下校
アフタースクールなし



11月		行事予定	12月		行事予定
1	月		1	水	
2	火	秋の全校遠足	2	木	
3	水	文化の日	3	金	
4	木		4	土	本校合格者説明会
5	金	うがい・手洗い教室1,2年	5	日	
6	土		6	月	個人懇談1～5年(～11日)
7	日		7	火	スナックスクール3,4年
8	月	委員会議、入社相談会6年(～12日)	8	水	
9	火		9	木	
10	水		10	金	
11	木	人権教室4年	11	土	クラブ活動
12	金	原子力発電教室5,6年 15:30 下校	12	日	
13	土	休日	13	月	委員会活動
14	日	入学試験	14	火	お弁当の日
15	月		15	水	
16	火	お弁当の日	16	木	知のオリンピック6年
17	水		17	金	
18	木		18	土	
19	金	ウン知育教室3年	19	日	
20	土	クラブ活動	20	月	
21	日		21	火	ウィンターコンサート
22	月		22	水	
23	火	勤労感謝の日	23	木	
24	水	スマホ・ケータイ安全教室5,6年	24	金	全校朝会、大掃除
25	木		25	土	冬休み
26	金		26	日	冬休み
27	土	入学体験会	27	月	冬休み
28	日		28	火	冬休み
29	月		29	水	冬休み
30	火	ヨーグルト教室3,4年	30	木	冬休み
-	-	-	31	金	冬休み

学級通信紹介コーナー

2年「はっけん!」(10月8日号)より

「つんつん」 新学期に入り、子ども達の顔つきが違います。通常の学校リズムに戻り、新しい係活動もスタートし、頑張りたいことがたくさんあるようです。しかし、活動が活発になる中で、時には自分を抑えきれない行動が出てきてしまうことがあります。折に触れ、話していることがあります。「啐啄同時」始業式での校長先生のお話です。周りからの「つんつん」に、自分も「つんつん」できるようになろう。つまり、周りの人が注意や声掛けをしてくれた時(「啄」)に、素直に耳を傾け、それに応じる行動ができた時(「啐」)、また一つ成長できるねと話すと、子ども達もよくうなずいています。「先生! つんつんしてきまーす!」子ども達はパンジーにしっかりと愛情を注いでいます。私も、子ども達にもパンジーにも、よく観察し、よいタイミングで、たくさんの「つんつん」をしていきたいと思っています。

「つんつんしてきまーす」の素敵な合言葉で、互いに成長し合ういいクラスになっていきそうな予感がします(^^)。 (広報担当 田中)

